



“Obispos no somos promotores de la marcha en defensa del INE”

Los obispos católicos de México no somos ni promotores ni animadores de la marcha en defensa del INE, sentenció el presidente de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) monseñor Rogelio Cabrera López.

Lo que al Episcopado Mexicano le interesa “va más allá” de una manifestación y consiste en que todos los ciudadanos tengamos un árbitro electoral que garantice la democracia.

“En cuanto a la marcha (en favor del INE) no somos promotores ni somos animadores, eso que quede siempre bien claro. Respetamos el derecho de todos los ciudadanos a manifestarse, pero nosotros no animamos de ningún modo, ese es un derecho que tienen todos los ciudadanos”, remarcó el presidente de la CEM.

El también arzobispo de Monterrey afirmó lo anterior al preguntarle si acompañarían la manifestación programada para el domingo 13 de noviembre luego de que hace días emitieron un pronunciamiento en el que expresaron su preocupación por los rasgos “regresivos” de la reforma electoral.

“Nuestra carta no ha sido el aval para eso. Estamos más allá de una manifestación o de una marcha” subrayó Cabrera López.

En cuanto a la celebración de la 113 Asamblea de la Conferencia del Episcopado Mexicano que tiene lugar esta semana, monseñor Rogelio Cabrera detalló que el secretario de gobernación, Adán Augusto López Hernández, el subsecretario de gobernación, César Yáñez así como la secretaria de seguridad y protección ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez han acudido a dialogar con los obispos católicos del país.

Algunos de los temas fueron permanencia del Ejército en las calles hasta el 2028 así como una explicación de la reforma electoral que actualmente se discute en la cámara de diputados. “El tema era democracia y libertad. Ellos hablaron, se fueron y nosotros estamos haciendo nuestro propio discernimiento. No hubo ninguna interacción” describió a los medios de comunicación. De manera específica, dijo que el secretario de gobernación “tocó los temas que quiso explicarnos y sostuvo que la presencia de las fuerzas armadas en las calles es una medida “provisional”.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/obispos-no-somos-promotores-de-la-marcha-en-defensa-del-ine/1551632>